

Rommé-Runden werden selten versäumt

Viele Gratulanten im Schwarzwald-Wohnstift: Brunhilde Müller feierte am Montag 80. Geburtstag

Am Montag kamen viele Gratulanten ins Schwarzwaldwohnstift, um Brunhilde Müller zum 80. Geburtstag Glückwünsche zu überbringen.

Haslach (fjb). Auf ein bewegtes Leben mit guten und weniger guten Zeiten blickt Brunhilde Müller bei ausgezeichneter Gesundheit zurück. In Neustadt an der Weinstraße geboren und dort auch aufgewachsen, nahm sie als Bürokauffrau verschiedene Aufgaben wahr. Wegen ihres Organisationstalents und ihren Fremdsprachenkenntnissen führte die Laufbahn bis zur Redaktionsangestellten in Verlagen und Chefsekretärin.

Brunhilde Müller wuchs mit einer jüngeren Schwester auf, die jetzt in den USA lebt. Da ihr Vater bald nach dem Krieg an dessen Folgen starb, musste sie sich um ihre Familie kümmern. Ihre Mutter pflegte sie noch bis über deren 90. Lebensjahr hinaus. Lange Zeit lebte und arbeitete sie in St. Georgen. Auch als Mutter zweier Söhne war sie gefordert, denn ihr Mann verstarb ebenfalls früh. Seit 16 Jahren lebt sie mit ihrem Partner und Ehemann Franz Riethmüller zusammen, den sie mit zunehmenden Jahren mit hingebungsvoller Verantwortung und Liebe führt und pflegt.

In der Freizeit widmet sie

OT gratuliert

früher der Garten und Handarbeiten. Besonders gern spielt sie heute Karten, wobei sie ihren 14-tägigen Rommé-Nachmittag nur selten versäumt. Auch gute Bücher schätzt die Jubilarin. Und: »Am liebsten sehe ich Talkshows. Da verpasse ich kaum eine. Für Politik interessiere ich mich sehr«, betont sie. Mit ihrem Mann unternimmt Brunhilde Müller

gern Ausflüge in der Region per Bus und Bahn.

Ihren Haushalt bewerkstelligt sie noch selbst. Allerdings nimmt das Ehepaar das Angebot des Mittagessens im großen Speisesaal gern in Anspruch. In der Gemeinschaft des Wohnstifts erfreut sich Brunhilde Müller wegen ihrer heiteren und besinnlichen Geschichten und Gedichtsvorträge großer Beliebtheit.

Die Glückwünsche der Stadt, verbunden mit einem

Früchtekorb, überbrachte Bürgermeister Heinz Winkler. Und für den Wohnstift überreichte Petra Eisenmann ein Geschenk.

Ihren Geburtstag am Sonntag feierte Brunhilde Müller zusammen mit ihrer Familie, zu der die beiden Söhne, sechs Enkel und zwei Urenkel gehören, ebenfalls im Schwarzwaldwohnstift, wo sie sich seit inzwischen neun Jahren wohl fühlt und nach eigenen Worten bestens betreut weiß.



Brunhilde Müller (rechts) feierte im Schwarzwaldwohnstift ihren 80. Geburtstag. Zu den Gratulanten gehörten (von links) Bürgermeister Heinz Winkler, Petra Eisenmann (Schwarzwald-Wohnstift) ihre Söhne Robert und Bernd, außerdem Ehemann Franz Riethmüller.

Foto: Fred-J. Becker